

報 いしおか 市

1 月号
第 93 号
毎月 1 回
30 日 発行

発行所 石岡市役所
石岡市大字石岡408番地
電話(代表) 2135番

人口と世帯 (1月1日現在)

世帯数	7,390	世帯
人口	16,586	人
男	18,206	人
女	34,792	人

生活

新しい年を迎えて、どこ
の家庭でも「今年こそは」
と希望にもって生活設計を
たてていることでしょう。
そこで合理的な暮しをめざ
して生活設計をたてるには
家計簿をつけて、家計の内
容をはっきりつか
むことが大切でし
ょう。

正月もすぎると
すぐに入学期がや
ってきます。洗濯
や正しい歯みがき
食前の手洗い、着
物の着がえ、用便、鼻かみ
あとかたづけなど、自分で
できるように、また起床、
食事やおやつも、規則的に
周囲のかたがたが助けてや
って、ぜひ入学までに習慣
づけておきたいもの。



(霞ヶ浦の日の出)

年頭の挨拶

市長 椿 菅 太郎



市民の皆様、明けましてお目出度うござ
います。皆様お揃いでお元気に新年をお迎
えにられましたことを心からお喜び申し
上げます。

年頭に当たっていつもながら考えられる
ことは、今年こそは、あれもやろう、これ
もやろうという希望が極めて多く、総て計
画通りの成果を収めたいという決意をもっ
て努力するのでありますが、いろいろの障
碍や制約をうけて、なかなか意の如くにな
らなかったことを甚だ残念に思う次第でござ
います。

しかしながら、石岡市も市民の皆様と、
市議会の深いご理解と絶大なご協力により
まして、市勢の伸展については着実に一歩
一歩、前進しつつあると申し上げても決し
て過言ではないと私は信じているのでござ
います。

新年を迎え、心気一新総合的な開発計画
のもとに、産業経済の基盤の整備を図り、
あわせて教育、衛生の充実、農業・工業・
商業の有機的な振興を強力に推進し、事務
の近代化・能率化を図り、一面財政の確立
に全力を注ぎ、市民の皆様のごほうに豊
かで平和な、そして住みよい石岡を建設し
自治体の行政水準の向上に努力を重ねたい
と念願いたし、一層固い決意をもってその
責務を果す考えでございます。何卒本年も
皆様方のご多幸を心からお祈り申し上げます。
皆様方のご挨拶をいたします。

新年の挨拶

市議会議長 前野 真一



昭和三十七年の新春を迎え、皆々様のこ
繁栄とご健康をお祝い申し上げます。

年頭に当り石岡市の現状を顧みるに、我
が石岡市は、水戸と土浦にはさまれ、あら
ゆる点に於て立遅れておりますことは周知
の事実でございます。これが打開発展の道
は、市民の皆様が善意と愛市の精神とを以
って、山積した難問を克服していかねばな
らないと存じます。

私、先般市議会の推薦により、議長の要
職につきましたが、年来の抱負と経験とを
市発展のために注ぐべく残り少ない任期で
はございますが、全精魂をかたむけて努力

いたしたいと考えております。

この際、私から市民の皆様にごお願い
したいことは、市発展及び市政運営の点で
お気づきのことがございましたら、どしど
し市役所にお出むきの上、直接市長なり、
私達に皆々様のご意見をお聞かせいただ
ければ誠に幸いと存じます。市の立遅れを一
日も早く解決するには、全市民一丸となっ
て打開策を講ぜねばならないと考えられま
すので、あらゆる行きがかりを捨てて「市
発展」と云う「一言」に何卒御力添えを賜
りますようお願い申し上げます。

議長就任と同時に新年を迎えるに当り、
私の一つの理想と信念を持って重責を全う
したいと考えてございますので、なお一層の
ご理解とご指導、ご鞭撻を賜り度く願
いたします。

おわりに市民の皆さんの、この「寅年」
が、最良の年となりますことを心からお祈
りして年頭のご挨拶をいたします。

36年才四回定例市議会

市税条例の改正など

二十一議案を審議

昭和三十六年第四回定例市議会の交通全都市宣言及び核実験反対に関する申入決議は、

35年度才入才出決算

前年度より二〇%増

昭和三十五年才入才出決算は、市監査委員青柳新兵衛

交通安全都市宣言

全住民あげて

交通事故をなくそう

市議会は、次のとおり交通安全都市宣言を決議いたしました。

核実験反対に関する申入決議

議員提案

先に開催された国連総会に於ける核実験停止要求決議に

東西勢力の如何を問はず、人類死滅の脅威を全世界に与

▽有線放送電話事業会計 予算額一、〇一五千元、決算額は才入八八八千元

▽国民健康保険事業会計 予算額三八、三六〇千元、決算額は才入三三、八八〇千元

土木・教育費など

一、七二七万円の追加予算

第四回定例市議会で議決された36年度市の才入才出追加更正予算は、一千七百二十七万一千八百円

湖北水道組合を設立

石岡市、美野里町、小川町、玉里村の一市二町一村では、

出初式

消防功労者十二名を表彰

新春恒例の消防出初式は、さる十日、石岡小学校校庭で盛大に行なわれ、

公平委員会を設置 地方公務員法の規定に基づいて、石岡市公平委員会が設置されました。

住宅改良資金貸付条例を制定

昭和三十六年度から国の財政投融資計画の中に、厚生年金および国民年金資金が追加され、

市消防の概況

消防署 一署 消防団 一五名 消防員 一五名

36年火災発生状況

三輪運搬車 一輛 火災件数 三五件 建物火災二一件、焼失面積

議長に前野真一氏

副議長に飯田正雄氏当選

第四回定例市議会才三日目正・副議長の選挙を行ない、

人権擁護委員に

深谷重雄氏再任

柿市長は、さる六月二十日で任期満了となつていた深谷重雄氏を推薦して

市役所事務職員公募

一、受験資格 学校教育法にもとづく高等学校以上の学校を卒業した者、またはそれらの学校を昭和37年3月に卒業する見込みの者

